
Lieber Patric, lieber Herr Frisch, 

aufgrund immer längeren werdenden BA-Tagesordnungen stelle ich den Antrag auf Austausch 

des kleinen BA-Schaukastens an der U-Bahnstation Freimann in einen größeren.  

Dieser kleine Kasten umfasst nur den Aushang von maximal 6 - 7 Blättern. In den letzten 

Sitzungen wusste ich kaum die 8- 9 Blätter unter zu bringen. Teilweise sind es nun 10 Blätter, 

die ich nur übereinander aufhängen kann. Dies ist nicht Sinn und Zweck des Aushanges! 

Bitte an die entsprechende städtische Stelle weiter leiten. 

Mit freundlichen Grüßen 

Gunhilde Peter  

Schaukastenbeauftragte für Freimann 

  

  

  

 

 




